

# **Auch wir sind Familie !**

## **15. Mai 2024 Internationaler Tag der Familie**

Den 1993 von den Vereinten Nationen eingeführten Aktionstag wollen wir zum Anlass nehmen, auf die besondere Situation der Einelternfamilien einzugehen.

Noch immer werden in einem reichen Land wie Deutschland Alleinerziehende und ihre Kinder systematisch benachteiligt. Die hohe Armutsquote bei Alleinerziehenden ist nachweislich nicht durch deren Mangel an Willen zur Erwerbstätigkeit begründet. Die Gründe sind ebenso vielfältig wie unverständlich.

In Hessen werden im Koalitionsvertrag nun bei allen Vorhaben Alleinerziehende immer zusammen mit Familien benannt. Ein erster Schritt – vielen Dank. Wir wünschen uns für die Zukunft, dass Alleinerziehende und ihre Kinder überall als Familien gedacht , eingebunden und akzeptiert werden.